

PlantaDoce.

Público

El Hospital de Barbastro busca jefe de servicio de cirugía general y aparato digestivo

La persona seleccionada para el puesto de trabajo deberá acreditar un mínimo de cinco años de experiencia, según el Boletín Oficial de Aragón.

A. Escobar
21 sep 2017 - 04:45

El Hospital de Barbastro busca jefe de servicio de cirugía general y aparato digestivo

El Gobierno de Aragón, a través del Servicio Aragonés de Salud (SAS), ha lanzado una convocatoria para incorporar a un jefe de servicio de cirugía general y del aparato digestivo en el Hospital de Barbastro, según consta en el Boletín Oficial de Aragón (BOA).

Según el documento oficial del Ejecutivo autonómico, **el adjudicatario del puesto estará sujeto a evaluaciones cuatrienales** a efecto de su continuidad en el cargo. En la convocatoria podrán participar el personal fijo, tanto estatuario como laboral, y el personal funcionario de carrera de la categoría de facultativo especialista de cirugía general y del aparato digestivo.

Los requisitos que deben cumplir los candidatos son tener cumplidos los dieciséis años, poseer la nacionalidad española, estar en posesión del título de Médico Especialista en Cirugía General y del Aparato Digestivo y acreditar un mínimo de cinco años de experiencia.

El Hospital de Barbastro es un centro dependiente del SAS que cuenta con 160 camas en el área de hospitalización y cinco quirófanos en el área quirúrgica. Para la atención ambulatoria, tiene locales de consultas externas tanto en el propio hospital como en dos centros de especialidades ubicados a 17 y 75 kilómetros, respectivamente.

El centro, ubicado en la carretera nacional 240 en Huesca, presta servicios médicos

PlantaDoce.

de medicina interna, cardiología, gastroenterología, geriatría, neumología, neurología, oncología, pediatría y reumatología.